

福岡県公安委員会活動状況

<定例会の主な議題及び要旨>

令和5年11月30日（木）

【報告事項】

1 12月定例県議会の日程について

（総務部）

警察本部から「12月定例県議会は、12月1日から12月20日までの20日間の日程で開催される。警察委員会では、令和5年度福岡県一般会計補正予算ほか6件の審査を予定している。」旨の報告があった。

公安委員から「先日決定した令和6年福岡県警察運営指針等についても、県議会において説明する予定なのか。」旨の発言があり、警察本部から「12月14日に開催予定の警察委員会において説明することとしている。」旨の説明があった。

公安委員から「交通事故による損害に係る和解について審査が行われるということであるが、警察車両は任意保険に加入しているのか。」旨の発言があり、警察本部から「本県警察の車両は、全て任意保険に加入している。」旨の説明があった。

2 令和5年管区優秀警察職員表彰受賞者の決定について

（警務部）

警察本部から「管区優秀警察職員表彰は、九州管区警察局長が、勤務成績が優秀で多大な功労がある職員を表彰し、その功労を顕彰することによって、警察職員全体の士気を高めることを目的としたものである。今回、本県からは警察官3名及び警察行政職員2名の受賞が決定した。」旨の報告があった。

公安委員から「本県からは例年5名前後が受賞しているのか。」旨の発言があり、警察本部から「昨年は5名、一昨年は6名が受賞している。」旨の説明があった。

3 福岡国際マラソン2023の警察措置について

（交通部）

警察本部から「12月3日、福岡市において、「福岡国際マラソン2023」が開催され、295人がエントリーしている。県警察では、交通対策を始め、白バイによる先導、航空隊による上空警戒など、所要の体制で警備に当たる。なお、当日運用する白バイの前面シールド部分に「交通死亡事故警戒中」のシールを貼付するなどして、交通死亡事故の抑止を呼びかけることとしている。」旨の説明があった。

公安委員から「大変な警備になると思うが、よろしく願います。」旨の発言があった。

4 負傷者多数を伴う交通事故の発生について

（交通部）

警察本部から「11月21日、糟屋郡宇美町の県道上において、軽四輪乗用自動車歩行者8人を続けざまにはねた上、ブロック塀に衝突する交通事故が発生した。今後は、危険運転致傷罪の適用も視野に捜査を推進する。」旨の報告があった。

公安委員から「運転者には、事故時の記憶があるのか。」旨の発言があり、警察本部から「事故時の状況については、現在捜査中である。」旨の説明があった。

公安委員から「安全装置が搭載された車両であれば、こうした事故を防げた可能性はあるのか。」旨の発言があり、警察本部から「安全装置が搭載された車両であれば、歩行者等への衝突を防げた可能性はある。」旨の説明があった。

公安委員から「本件事故後、現場周辺では警察官等が警戒に当たっているが、現在も継続しているのか。」旨の発言があり、警察本部から「現在も継続している。」旨の説明があった。

公安委員から「事故原因の解明をお願いします。」旨の発言があった。

【その他の報告事項】

1 パレスチナ情勢に伴う県内の動向について

(警備部)

警察本部から「パレスチナ情勢に伴い、国内では多数の集会やデモが行われ、11月16日には東京都所在のイスラエル大使館に車両が突入する事案が発生している。県内でも集会等が行われているが、現時点で目立った動向はない。今後の情勢により、デモ等が過激化するおそれもあることから、警戒を強化していく。」旨の報告があった。

公安委員から「集会やデモが行われる際には、事前に届出があるのか。」旨の発言があり、警察本部から「警察に届出がなされている。」旨の説明があった。